



OYEZ ! OYEZ !

Roger Lapierre, président



OCTOBRE 2024 Numéro 241

UNE CORRECTION

La conférence sur l'âgisme et la maltraitance est prévue pour le 16 octobre (*La Petite Feuille*, p. 24), et non le 24 octobre comme mentionné au calendrier des activités.

LES RETROUVAILLES

Je crois qu'on peut affirmer que les retrouvailles 2024 au parc Michel-Chartrand ont été une belle réussite.

Nous étions plus de 220 personnes, et il y a eu beaucoup d'échanges entre les membres.

De plus, la météo nous a permis de pleinement profiter de cette journée : soleil et température très agréable.

On a également constaté que les différentes activités pour lesquelles il y avait vente de billets vous intéressaient au plus haut point.

Un gros merci à vous toutes et tous et à l'an prochain au même endroit.

Roger Lapierre

COOPÉRATIVE DE SOLIDARITÉ EN HABITATION LAURE-GAUDREULT

Appel de candidature – administrateur

La coopérative de solidarité en habitation Laure-Gaudreault est un organisme en développement.

Mission

Fournir à ses membres utilisateurs un logement, tout en regroupant des personnes ou sociétés ayant un intérêt économique, social ou culturel dans l'atteinte du présent objet.

Permettre à ses membres, des personnes retraitées, des femmes seules, des personnes admissibles au programme de supplément au loyer (PSL), de bénéficier d'un logement abordable.

Site internet de la fédération www.fecham.coop

Type Membre pour un conseil d'administration (futur usager ou non résident)

Ville : Longueuil - **Langue :** français

Description du mandat

Nous avons un poste à combler au sein de notre conseil d'administration avec une personne ayant des compétences en administration et en technologies de l'information. Une attention particulière sera portée aux candidats ayant une connaissance du secteur du logement social, communautaire et coopératif et ayant une expérience au sein de conseils d'administration. Actuellement, notre CA est composé de quatre personnes. La coopérative étant en développement, il y a deux à trois rencontres par semaine, habituellement en virtuel, durant la journée.

Profil recherché

- Capacité de travailler en équipe
- Respect et esprit coopératif
- Implication dans le développement de la coopérative
- Disponibilité et participation active

Comment postuler ?

Faites parvenir votre lettre de motivation ainsi que votre curriculum vitae à Raymonde Lachapelle, secrétaire de la coopérative

d'habitation Laure-Gaudreault, à l'adresse suivante :

cooplauregaudreault2024@gmail.com

La période d'appel de candidature se terminera le 30 novembre 2024.

PHOTOS DES ACTIVITÉS DU SECTEUR

Le site internet du secteur étant toujours inaccessible, deux membres nous apportent une solution temporaire pour visualiser les photos de nos activités sectorielles. Merci à Clément Rajotte et Jean-Marie Veilleux.

Vous pouvez donc y accéder en cliquant sur les liens suivants :

RETROUVAILLES 2024 :

<https://photos.app.goo.gl/wjjcG7RUwaZbAjA68>

RETROUVAILLES 2023 :

<https://photos.app.goo.gl/pbTH4cP5DEhhB2iDA>

L'AUTRE MONTREAL (oct. 2023) :

<https://photos.app.goo.gl/xC5oKRQjbB3rcP146>

FRAUDE ET MALTRAITANCE (oct. 2023) :

<https://photos.app.goo.gl/jZ94D9kYtEinefJZA>

RETRAITE NOURRISSANTE (oct. 2023) :

<https://photos.app.goo.gl/Gx3UzyqRvdU71xGX7>

DINER DES NOUVEAUX MEMBRES (nov. 2023) :

<https://photos.app.goo.gl/9gR9TieEjYDPYq518>

DÉJEUNER MENSUEL (déc. 2023) :

<https://photos.app.goo.gl/caY6g9iErnoBzVXA6>

BESOIN DE BÉNÉVOLES

Lire et faire lire - Aide aux devoirs

Maison de la Famille LeMoyné

1885, Saint-Pierre, LeMoyné

Tâche: *Lire et faire lire* est un programme présent à l'échelle du Québec. Des bénévoles-lecteurs sont appelés à se rendre à l'école primaire Lajeunesse à Lemoyne ou à l'école du Vieux-Greenfield Park pour faire la lecture d'histoires, parmi la sélection

disponible, à un petit groupe de 2 à 4 enfants. Il s'agit d'une démarche qui suscite le plaisir de la lecture et le goût des livres chez les enfants de 5 à 7 ans, tout en favorisant la rencontre intergénérationnelle.

Disponibilité: pour un après-midi (2 h) par semaine (mardi et/ou mercredi, de 13h30 à 15h30). Il y a deux sessions de 8 semaines durant l'année scolaire.

Tâche: *L'Aide aux devoirs* est une aide individualisée (un bénévole pour un élève) qui offre un service personnalisé aux enfants des écoles primaires Lajeunesse, du Vieux-Greenfield Park et d'Hubert-Perron.

Disponibilité : lundi, mardi, mercredi ou jeudi, de 16h00 à 17h30, à raison d'une fois par semaine jusqu'à la mi-mai.

Noms des contacts : Mesdames Lynda Vigneault et Martine Béliveau (450) 465-3571.

scolaire1@maisondefamillelemoyne.org ou

scolaire2@maisondefamillelemoyne.org

Site internet :

<https://www.maisondefamillelemoyne.org/>

RUE-ÉCOLE DE QUARTIER

Un espace pour votre communauté

Le plan d'action *Municipalité amie des aînés* de la Ville de Longueuil vise à favoriser les rapprochements intergénérationnels et la mobilité active chez les aînés. Il veille aussi à offrir des opportunités d'implication aux personnes de 55 ans et plus dans des projets favorisant la participation sociale, pour un vieillissement actif et en santé.

Le projet *Ma rue-école de quartier* consiste à fermer temporairement une rue donnant accès à une école pour laisser petits et grands jouer et se déplacer en sécurité.

Il y aura deux rues-écoles de quartier cet automne à Longueuil. Une à l'école primaire Hubert-Perron, dans l'arrondissement du Vieux-

Longueuil et l'autre à l'école primaire Monseigneur-Forget, dans l'arrondissement de Saint-Hubert.

Les horaires des rues-écoles de quartier sont :

- tous les jeudis et vendredis
- le matin : entre 7 h 40 et 8 h 40
- l'après-midi : entre 15 h 15 et 16 h 15
- le projet se déroulera du 3 oct. au 22 nov.

Afin de voir le jour, le projet *Ma rue-école de quartier* a besoin de l'implication de parents, citoyens et retraités pour devenir bénévoles. Les bénévoles sont chargés d'installer et désinstaller la rue-école, particulièrement les dispositifs de fermetures aux extrémités de la rue-école. Ils assurent également une présence sur le site et veillent au bon déroulement de la fermeture de la rue et de la sécurité des enfants par rapport aux utilisateurs de la route. Le bénévole n'est ni responsable de l'animation de l'espace, ni d'éventuels incidents (chute, blessure, etc.).

Pas besoin d'être toujours disponible ! Si vous êtes intéressés à devenir bénévole pour ce projet, complétez le formulaire en cliquant sur le lien <https://forms.office.com/r/j1X7d9m9KB>.

Chaque présence bénévole offre une chance de gagner une carte cadeau de 100 \$ à l'épicerie de votre choix. Donc, plus de présence, plus de chance!

PROTHÈSES DENTAIRES

Si vous avez besoin de prothèses complètes ou partielles, la clinique de denturologie du cégep Édouard-Montpetit peut vous accueillir. Celle-ci, située au 945 chemin de Chambly, est un service professionnel par la communauté étudiante et enseignante à prix très avantageux. Pour information : 450 679-2631, poste 2511 ou cegepmontpetit.ca/cliniques.

SE DÉPLACER

Être capable de se déplacer.

c'est le cœur de notre autonomie à long terme!

Pour arriver à identifier des pistes de solution à la mobilité, il est nécessaire d'avoir un portrait de la situation actuelle, de connaître les besoins et les limites des personnes âgées.

Voici un sondage pour savoir comment les personnes de 55 ans et plus se déplacent.

Pour répondre, rendez-vous à l'adresse internet

<https://forms.office.com/r/pxyNSauUqQ>.

Et courez la chance de gagner un prix : une carte cadeau pour Le Super C.

DÉCÈS

Chez les membres du secteur :

Simone Gignac-Rheault est décédée le 26 avril à 97 ans.

Claire Benoit est décédée le 6 mai à 95 ans.

Cécile Comtois-Marleau est décédée le 6 mai à 94 ans.

Claude-André Beauchemin est décédé le 8 juillet à 70 ans.

Laurence Proteau est décédée le 28 juillet à 93 ans.

Ginette Charbonneau est décédée le 6 août à 76 ans.

Lucille Larose Forand est décédée le 8 août à 89 ans.

Membre d'ailleurs :

Suzane Faucher est décédée le 23 septembre à l'âge de 83 ans. Elle a été secrétaire au conseil exécutif national de 2008 à 2014. Elle a aussi occupé les postes de présidente et vice-présidente de son secteur, le Haut-Richelieu, pendant 10 ans.

L'AREQ offre ses condoléances aux familles et personnes concernées.